



Pièces	2 Pièces
Superficie	56 m²
Référence	84114860
Prix	265 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Très beau 2 pièces de 48 m² traversant Est Ouest en dernier étage. Entièrement rénové avec goût en 2016 dans un style moderne, il se compose :D'un séjour donnant sur une terrasse de 8 m² avec une superbe vue panoramique mer, collines et montagnes.D'une cuisine équipée ouverte sur le séjour.D'une chambre spacieuse de 13 m² avec placard.D'une salle de douche ; d'un WC indépendant, et d'un placard dans l'entrée.Un garage de 15.36 m² complète ce bien.A noter que la façade ainsi que les parties communes ont été refaites récemment (Ravalement de façade en septembre 2022 et l'escalier en septembre ...

Very nice 2 room apartment of 48 square meters crossing East West. Completely renovated tastefully in 2016 in a modern style, it consists of:A kitchen open to the living room opening onto a terrace of 8 square meters with a superb panoramic view of the sea, hills, mountains and mountains.A spacious bedroom of 13 m² with closet.A shower room; a separate toilet, and a cupboard in the entrance.A garage of 15.36 square meters completes this property.It should be noted that the façade as well as the common areas have been recently redone (façade restoration in September 2022 and the staircase in ...

SUN SEA HILLS REAL ESTATE

90 rue de France - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

